

HOLSTEINISCHER COURIER

Forum

Aktuelles aus Wirtschaft, Handel und Gesellschaft



ANZEIGEN-EXTRA

20 Jahre „Jacke wie Hose“

Vor 20 Jahren wurde am 1. Oktober 2004 die Eröffnung des RotKreuzLadens „Jacke wie Hose“ in der Wittorfer Straße gefeiert. Menschen mit „kleinem Geldbeutel“ sowie Schnäppchenjäger finden hier ein großes Angebot an Kinder-, Damen- und Herrenbekleidung. 2018 erfolgte der Umzug an den neuen Standort am Großflecken 40 in komplett renovierte Räumlichkeiten. Seitdem ist „Jacke wie Hose“ aus Neumünster nicht mehr wegzudenken.

Dass der Laden nicht nur ein „Zuhause“ für die Kundinnen und Kunden ist, bestätigt auch die hohe Zahl von über 45 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die



Freude herrscht bei „Jacke wie Hose“ über das Jubiläum.

Foto: Sarah Kloock

ihre Zeit und ihr Engagement dem Laden schenken. Ohne die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer gäbe es diesen besonderen Ort und dieses Angebot in Neumünster nicht. Ihr Engagement ist unbezahlbar und trägt maßgeblich zur Beliebtheit und zum Erfolg von „Jacke wie Hose“ bei.

Mit dem Erlös aus dem Verkauf werden verschiedene Projekte im Bereich der

sozialen Arbeit unterstützt. Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums wird es bis einschließlich Samstag Gewinnspiele, Rabattaktionen, Sekt Empfang und vieles mehr geben! Schauen Sie einmal vorbei!

➔ Rotkreuzladen
„Jacke wie Hose“
Großflecken 40
24534 Neumünster
Tel. 04321 2698758